

Tingkatkan Keimanan Dengan Mengikuti Kegiatan Dalam Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Maskuri - HSU.XPRESS.CO.ID

Oct 10, 2022 - 15:34



Anggota Kodim 1001/Amt/Blg Ikuti Mengikuti Kegiatan Dalam Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW

Amuntai, Dalam rangka Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, Personil Kodim 1001/HSU-BLG turut menghadiri kegiatan pengajian yang di gelar oleh

Ponpes Salafiyah Ar-Raudhah.

Bertempat di Musallah Ponpes Ar-Raudhah Jl. Brigjend. H. Hasan Baseri No. B. 37 RT. 06 Desa Pasar Senin Kec. Amuntai Tengah Kabupaten Hulu Sungai Utara, Kalimantan Selatan kegiatan ini dilaksanakan. Senin (10/10/2022)



Selalu satuan kewilayahan sudah sewajarnya personil Kodim 1001/HSU-BLG turut serta dalam setiap kegiatan yang diadakan di wilayah binaanya, seperti halnya hari ini dengan menghadiri kegiatan pengajian yang diadakan di wilayah binaan dari Koramil 1001-07/Amuntai Tengah.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Komandan Kodim 1001/HSU-BLG yang diwakilkan kepada Peltu Abdul Wahid selaku Danramil 1001-07/Amuntai Tengah, dan juga dihadiri tamu undangan dan Jamaah Muslimin dan Muslimah sebanyak ± 2000 orang beserta para Santriwan dan Santriwati PPS. Ar-Raudhaha berjumlah kurang lebih ± 1000 orang.

Kegiatan diawali dengan pembacaan ayat suci Al Qur'an dan sambutan dari para pengurus maupun panitia penyelenggara dan di lanjutkan Tausiyah oleh Pimpinan Majelis Al-Anwarulbahiyah, Samarinda, GURU H. AHMAD ZAINI.

Dalam tausiyahnya beliau mengharapkan agar kita menuntut Ilmu, terutama Ilmu Agama yang baik sesuai dengan ajaran Agama Islam, kemudian menularkan, mengajarkan kepada sesama dan kaum muslimin muslimat serta menerapkan dalam kehidupan sehari-hari.

Diakhir kegiatan Komandan Kodim 1001/HSU-BLG melalui Peltu Abdul Wahid selaku Danramil 1001-07/Amuntai Tengah menyampaikan, " Semoga kegiatan seperti ini kedepannya bisa terlaksana lagi, walaupun dalam momen yang lain.

Karena kegiatan seperti ini sangat bagus bagi santri-santri sendiri maupun bagi kita juga, untuk menambah dan memperdalam kemampuan kita dalam beragama" pungkasnya.

Alhamdulillah hingga selesai pukul 12.15 Wita kegiatan selesai berjalan dengan tertib, aman dan lancar.(pendim1001)